

Cuba y Sudáfrica renuevan acuerdo en materia de salud pública



La Habana, 5 mar (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Angel Portal Miranda, y su homólogo sudafricano, Pakishe Aaron Motsoaledi, firmaron en La Habana un acuerdo intergubernamental en materia de Salud.

La renovación del acuerdo vigente abarca la cooperación en el sector de la Salud y las Ciencias Médicas. En él se prevé continuar la colaboración de galenos cubanos en esta hermana República y la formación de estudiantes de medicina y postgraduados sudafricanos en Cuba, aseguró el MINSAP en un comunicado publicado en las redes sociales.

Dentro de los temas ampliamente abordados estuvo el fundamento para continuar avanzando en la Cobertura Universal de Salud.

Igualmente fueron debatidas otras líneas para ampliar la cooperación entre las dos naciones.

(MINSAP)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/185061-cuba-y-sudafrica-renuevan-acuerdo-en-materia-de-salud-publica>



Radio Habana Cuba